

Secretario: Don Luis Peinado de Gracia, Oficial Mayor de la excelentísima Diputación Provincial, por delegación del señor Secretario general de la misma, y como suplente, don Emilio Lázaro Garrido, funcionario Técnico de Administración General.

Fecha, lugar y hora del comienzo de los ejercicios

Fecha: Día 25 de abril de 1983, a las diez horas de su mañana.

Lugar: Salón de sesiones del Palacio Provincial, calle de San Agustín, número 29.

Los aspirantes tendrán que venir provistos de pluma estilográfica o bolígrafo y del documento nacional de identidad que acreditará su personalidad.

Con arreglo a lo dispuesto en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, los miembros del Tribunal podrán ser recusados por los aspirantes cuando concurren alguna de las circunstancias que se indican en la referida normativa.

Lo que se hace público por medio del presente anuncio para conocimiento de los interesados, de conformidad con lo establecido en las bases sexta, séptima y décima de las que rigen en la mencionada convocatoria de oposición libre y en cumplimiento de lo que preceptúa el Decreto número 1411/1968, de 27 de junio del mismo año, así como las demás disposiciones vigentes en la materia.

Segovia, 11 de enero de 1983.—El Presidente, Rafael de las Heras Mateo.—El Secretario general, Ramón Huerta Huerta.—789-E.

2955

RESOLUCION de 15 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Montcada i Reixac, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Técnico Medio de Administración Especial (Aparejador o Arquitecto Técnico).

Observado error de transcripción en la lista de admitidos al concurso-oposición convocado por este Ayuntamiento, para la provisión en propiedad de dos plazas de Técnico Medio de Administración Especial (Aparejador o Arquitecto Técnico), cuya lista ha aparecido ya publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 9, correspondiente al día 11 de enero actual, por el presente se hace constar la inclusión en la misma del aspirante:

Llobet Serrat, Montserrat.

Montcada i Reixac, 15 de enero de 1983.—El Alcalde.—894 E.

2956

RESOLUCION de 19 de enero de 1983, de la Diputación Provincial de Orense, por la que se convocan dos plazas de Médicos especialistas, una para el Servicio de Obstetricia y Ginecología y otra para el servicio de Urología, con la categoría de Jefes de Sección.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» número 14, del día de la fecha, se publica convocatoria, bases y programa para cubrir en propiedad las referidas plazas mediante concurso libre, encuadradas en el grupo de Administración Especial, clase de Técnicos Superiores, con nivel de proporcionalidad 10 (anterior coeficiente 5), con las retribuciones básicas reglamentarias y las complementarias que tenga acordadas la Corporación.

Las solicitudes para tomar parte en el concurso se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente de esta Corporación y deberán presentarse en el Registro General de la misma durante el plazo de treinta días hábiles a partir de la publicación de este edicto, pudiendo también presentarse en la forma señalada en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Los derechos de examen, que se fijan en la cantidad de 1.000 pesetas, serán satisfechos al presentar la instancia.

Los sucesivos anuncios relativos a este expediente se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de la Corporación.

Orense, 19 de enero de 1983.—El Presidente, Victorino Núñez Rodríguez.—659-A.

2957

RESOLUCION de 19 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Lérida, referente a la oposición restringida para proveer en propiedad dos plazas de Cabos de la Policía Municipal.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Lérida» número 5, del día 11 de los corrientes, publica las bases y el programa que regirán la oposición restringida convocada por este Ayuntamiento para proveer en propiedad dos plazas de Cabos de la Policía Municipal, dotadas con el sueldo correspondiente al índice de proporcionalidad 4.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio y los derechos de examen importan 50 pesetas.

Los sucesivos anuncios relacionados con la presente convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Lérida, 19 de enero de 1983.—El Alcalde, P. O., Antoni Siurana i Zaragoza.—657-A.

2958

RESOLUCION de 21 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Madrid, por la que se convoca concurso-oposición libre para proveer cuatro plazas de Oficiales del Cuerpo de Policía Municipal.

El «Boletín del Ayuntamiento de Madrid» número 4.486, de 20 de enero de 1983, publica íntegramente las bases y programa de la convocatoria aprobada por resolución de la Alcaldía Presidencia de 23 de noviembre de 1982 para proveer por concurso-oposición libre cuatro plazas de Oficiales del Cuerpo de Policía Municipal del excelentísimo Ayuntamiento de Madrid.

Las plazas que se convocan están dotadas con el sueldo de 723.600 pesetas anuales, correspondiente al nivel de proporcionalidad 10, grado, trienios, dos pagas extraordinarias y con las retribuciones complementarias para las plazas establecidas.

El plazo de admisión de instancias para solicitar tomar parte en la convocatoria es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el anuncio de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 21 de enero de 1983.—El Secretario general, Pedro Barcelona Tort.—647-A.

2959

RESOLUCION de 21 de enero de 1983, del Ayuntamiento de Valladolid, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Geógrafo Urbanista.

Con referencia al expediente número 1.326/1982, y en cumplimiento de lo previsto en las bases de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» de fecha 26 de mayo de 1982 y en el «Boletín Oficial del Estado» del día 15 de mayo de 1982 para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición libre, de una plaza de Geógrafo Urbanista de Administración Especial de este Ayuntamiento, se hace público lo siguiente:

Primero.—Se declara definitiva la relación de aspirantes admitidos con carácter provisional, inserta en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» de fecha 4 de septiembre de 1982 y en el «Boletín Oficial del Estado» del día 28 de septiembre de 1982.

Segundo.—La composición del Tribunal calificador será la siguiente:

Presidente: Don Jesús Alberto Sanz de la Hoz, (titular) y don Valeriano Martín Sánchez (suplente), capitulares de la Corporación, por delegación del ilustrísimo señor Alcalde, don Tomás Rodríguez Bolaños.

Vocales:

Don Jesús García Fernández (titular) y don Fernando Manero Miguel (suplente), en representación del profesorado oficial del Estado.

Don Antonio de Meer Lecha-Marzo (titular) y don Luis Matilla Rodríguez (suplente), Director e Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, respectivamente, de la Oficina de Planeamiento Urbano del Ayuntamiento de Valladolid.

Don Jesús Crespo Redondo (titular) y doña Esperanza Para Martínez (suplente), en representación del Consejo General de Castilla y León.

Secretario: Don Nicanor José Carnero de San Luis (titular) y don José Antonio Francés Balaño (suplente), Técnicos de Administración General del Ayuntamiento de Valladolid.

Tercero.—Efectuado el sorteo para establecer el orden de actuación, a que se refiere la base quinta de la convocatoria, el resultado obtenido con el número correspondiente a cada opositor fue el siguiente:

1. Río Muñoz, Purificación del.
2. Valverde Ortega, Jesús.
3. Garulo Muñoz, María Cristina.

Cuarto.—Se convoca a todos los opositores para el día 28 de febrero de 1983, a las nueve horas, en la sala de Concejales de la Casa Consistorial de esta ciudad, a fin de dar comienzo el concurso-oposición.

Los opositores deberán acudir provistos del documento nacional de identidad y de pluma o bolígrafo.

Valladolid, 21 de enero de 1983.—El Alcalde.—660-A.